



Gemeindenachrichten

**Mitteilungen des Bürgermeisters
der Marktgemeinde Aschach a. d. Donau**

Nr. 4/2012

Das Abelstraßenfest zu Christi Himmelfahrt 2012 im Rahmen der Feierlichkeiten zum Jubiläumsjahr wird von den BürgerInnen der Abelstraße (Koordination Fr. Dr. prim. Elisabeth Dienstl) für alle Aschacher BürgerInnen und Gäste organisiert.

Die Begrüßung und Eröffnung erfolgt um 10.15 Uhr vor dem Gemeindeamt. Anschließend wird auf der gesamten Länge der Abelstraße ein vielseitiges Programm für Jung und Alt geboten, beispielsweise:

- Eröffnung des Kupferschmiedmuseums der Fa. Obgrasser
- Ausstellung von Mineralien, Glas- und Porzellanminiaturen
- Streichelzoo
- Dichterlesung und Musik
- Gartenführungen im Hause Knierzinger
- Gesundheitsstraße
- Kinderprogramm mit einem Clown
- Spaziergang mit den Lamas
- Historische Führungen durch die Abelstraße
- Gewinnspiel und vieles mehr ...

Kulinarisches wird u. a. von der Pizzeria St. Lucia sowie am Hofe Knierzinger geboten, außerdem gibt's Kaffee und Kuchen.

Die Bewohner der Abelstraße freuen sich auf zahlreichen Besuch.

Achtung!
Änderung beim Ärztdienst

7. Juni 2012 (Fronleichnam)
übernimmt Dr. Meißl den
Dienst von Dr. Wassermair

Die Bürger der Abelstraße präsentieren das



Gewinnspiel
Cesundheitstraße
Führungen
Musik clown
Kinderprogramm
Spaziergang mit Lamas
Dichterlesung
Kupferschmiedmuseum
Kuchen & Kaffee
Pizzeria St. Lucia

Donnerstag, 17. 05. 2012

(Christi Himmelfahrt)

ab 10.15 Uhr

in der

Abelstraße

Eröffnung vor dem Gemeindeamt

Impressum: Medieninhaber, Herausgeber, Redaktion und Herstellung:
Marktgemeindeamt Aschach; 4082 Aschach, Abelstr. 44; Oliver Grünsels
Für den Inhalt verantwortlich.: Bgm. Ing. Friedrich Knierzinger

Herzliche Einladung zum

ORF

oö

RADIO OBER
ÖSTERREICH

ooe.ORF.at

Früh- schoppen

mit Walter Egger

im Aschacher Veranstaltungszentrum

20. Mai 2012 um 10.00 Uhr

Einlass: 9. 30 Uhr

Mitwirkende:

- Marktmusikkappelle Aschach a. d. D.**
- A-Capella-Chor**
- Volksmusik-Trio**

Der Frühschoppen wird von 11.04 bis 12.00 Uhr landesweit im Radio auf Ö-Regional ausgestrahlt!



radio